## Mier pide no violar la ley al promover a Sheinbaum

## FERNANDO MERINO

Ignacio Mier Velazco, coordinador de los diputados de Morena en San Lázaro, llamó a sus compañeros de bancada a no violar la ley con la contratación de espectaculares para promover la imagen de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, como candidata a la Presidencia.

Indicó que las acciones "en nada benefician" a la corcholata y que la prioridad de los morenistas tiene que ser asegurar "la continuidad de la Cuarta Transformación", por lo que les pidió serenarse y la jefa del Gobierno de la CdMx pensar en la unidad del movimiento.

"Es un llamado abierto (a) que no violentemos la ley y que no entremos entre nosotros en disputas porque no ayuda a la unidad, que al contrario, ellos son agentes políticos, son promotores del cambio, tienen una gran responsabilidad, tenemos una gran responsabilidad como diputadas y diputados y es nuestra obligación al tener un liderazgo territorial o estatal que llenemos de ese ánimo de respeto, de no violentar la ley todos los que van a participar porque el próximo año se va a incrementar la temperatura y es normal", dijo.

El martes, los diputados Miguel Torruco Garza, Aleida Alavez Ruiz, Mauricio Cantú González, Patricia Armendáriz Guerra y Alejandro Robles Gómez reco- Ignacio Mier llamó a morenistas a serenarse nocieron que pagaron por los espectacu-

lares para promover a Sheinbaum en diversos estados, lo que provocó molestía incluso dentro de la bancada de Morena.

Mientras, Jorge Álvarez Máynez, coordinador de Movimiento Ciudadano, presentó una denuncia ante el Instituto Nacional Electoral por el presunto desvío de recursos y actos anticipados de campaña.

Diputados morenistas reconocieron que pagaron anuncios espectaculares para promocionar a

